

Videoübertragung ermöglicht Teilhabe

12. Aug 2014



Im Burkhard-von—Seckendorff-Heim ist es seit kurzem möglich, Veranstaltungen im Haus und in der unmittelbaren Umgebung direkt in die Zimmer zu übertragen.

Bewohner des Hauses, die ihre Zimmer nicht mehr verlassen können, hatten bisher keine Möglichkeit, an den Veranstaltungen im oder vor dem Haus teilzunehmen. Jetzt ist das anders. Zum ersten Mal wurde das Sommerfest, das jedes Jahr im Bereich vor dem Burkhard-von-Seckendorff-Heim stattfindet, mittels einer Heimkamera in die Zimmer übertragen. Auch an den wöchentlichen Gottesdiensten in der hauseigenen Kapelle können nun alle Bewohner teilnehmen, ohne direkt vor Ort sein zu müssen.

Die Einrichtung dieses Services für die Heimbewohner wurde von Klaus Dommel von der Firma Braun Elektro, den Mitarbeitern der Haustechnik um Renato Hohenstein und der IT-Abteilung des Rathauses umgesetzt. „Dies ist ein weiterer Schritt im Rahmen der hochwertigen Angebote im Burkhard-von-Seckendorff-Heim“, so Heimleiter Rolf Siebentritt.

Finanziert wurde diese spezielle Service für die Bewohner aus Spendengeldern.

